

グッドのグッドニュース

無 病 息 災

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。皆様が今年一年健康に過ごせますよう、また良い一年でありますよう心よりお祈り申し上げます。

清々しい朝日の中で迎えた令和5年がスタートいたしました、夢も希望も満ち溢れたまた新しい一年の始まりです。発生以来コロナに翻弄されてきたここ数年間ですが、規制もだいぶ解除され、旅行へも自由に行けるようになり、やっと元の生活へと戻つつあります。しかしまだまだ変異しながら猛威を振るっています。そのコロナを克服し、また他の病気にも罹らずケガも無く、皆様が何事も無く安全に過ごして行けるように願いを込めて、新年の言葉といたしました。

さてコロナの規制解除や緩和、そして円安の影響もあり海外からの旅行客が増えています。また逆にこの年末年始に日本から海外へ出かけている、出かけた方も多いのではないのでしょうか。皆さんずーと我慢をされていて「やっとなだ！」という感じですからね。そう思っている方が沢山だろうと思います。そう言っている**旅行大好きなオヤジ**もその一人で、今年は久しぶりに海外旅行に行きたいなと思っております。幸いに飛行機のマイルも多少は溜まっていますし、旅行積立金も何処へも行けなかったせいでそのままです。そして毎日旅行系のテレビやYouTubeを見ては思いを馳せています。手頃な場所で良いので、まずは家族旅行で行こうかなとオヤジは思っております。また家族ぐるみの旅行仲間もいますので今年は皆で出かけられたらなとも思っています。そして車中泊の旅行もしようと思っております。何しろゆっくり自分たちのペースで慌てる事無く出かけられますし、何と言っても**家族の一員である愛犬**も一緒に連れて行けますので楽しいものです。と、年明け早々より行楽の事ばかりを考えております。まあお正月ですからゴロゴロしながら色々な事を考えております。

オヤジライダーのバイクですが、とりあえず3月の声を聞き暖かくなるまではしばし休眠です。いつも一人で走る事が多いオヤジライダーですが、今年は仲間と走る事も増やしていこうと思っております。まだまだ**オヤジライダー身も心も若い！(つもり)**ですが、山の中、もし何かあった場合にはやはり複数人が安全です。今までは転倒しても、捻挫や打撲をしても何とか無事に帰宅していますので特に困った事はありませんでしたが、やはり家族は心配しますので、無病息災、気を付けようと思っております。しかしいつもお盆に行っていたキャンプツーリングですが、最近**夏の暑さが異常**なので、とても昼間など走れません。熱中症で倒れてしまいます。やはりお盆は家族と共に先祖様をお迎えし、連泊ツーリングはゴールデンウィークか9月の連休にしようと思っております。ただ、たまにはキャンプではなく、温泉旅館にでも泊まってみても良いかな！などと正月気分の今、思っています。となりの間違い探しでも気持ちよさそうに温泉入っていますし、ゆっくりできますからね。

最近ではコロナの影響の他にロシア・ウクライナの戦争、そして円高により食品をはじめ衣服、ガソリン・電気などのエネルギーなどありとあらゆるものが値上がりしています。当然建築資材も何度も値上げされています。この先一体どうなるのだろうか心配になってしまいますが、それでも衣・食・住は生きてく上で欠かせないものです。こんなご時世、なかなか思うようには行かないことが多々あるだろうと推測はいたしますがそれでも、**今年も当社は皆さまに寄り添いながら、また皆様に助けられながら、無理な背伸びはせず、スタッフ一同、精一杯頑張っていく所存でございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。**

本年の営業は10日(火)からとなります。

頭の体操

間違いさがしゲーム

上下のイラストで違うところが5箇所あります。
さあ！チャレンジしてみよう！



答えは裏面をみてね！